学校だより



わかまつ

鈴鹿市立若松小学校

N o 14 令和3年9月2日

2学期がスタートしました

40日余りの夏休みが終わり、2学期が始まりました。ところが、新型コロナウイルスの感染者の急増で、三重県に緊急事態宣言が発令され、分散登校とオンライン授業という形のスタートとなりました。それでも1日は、登校してきた子どもたちの元気な声が学校に響き、日焼けした、変質を見ると、夏休みの間に家庭や地域等でいろいろな体験をして、充実した夏休みを通ごしてくれた様子がうかがえます。夏休み中、大きな事故やけがもなく、安全に過ごせたことを大変うれしく思います。保護者、地域の方のおかげと感謝いたします。

さて、2学期は、学習や行事に取り組むには最適な学期です。がなせればらぼうしには、密を避け、「うがい・手洗い・マスクの着用・教室の換気」等、これまで以上に自分たちにできる感染症対策をとりながら教育活動を進めていきます。いろいろな行事に予どもたちが仲間と協力し合いながら全力で取り組むことで個々の成長が感じられ、その中で、たっせいからではあるように取組を進めていきたいと思います。そのためには、たいさいの指示されて動くのではなく、失敗を恐れず何事にもチャレンジすることが大切です。あいさつや勉強、係の仕事に積極的に自分から動くよう指導、支援していきます。

まだまだ、暑い日が続きます。ご家庭でも、「早寝、早起き、朝ごはん」の励行、声かけなど、健康管理にご配慮いただきますようお願いします。今後も日程の変更等で、ご迷惑をおかけすることがありますが、子どもたちにとって「実りの多い2学期」になるよう全校で取り組んでまいりますので、引き続きご支援ご協力をお願いいたします。

メディアコントロールの取組について

9月14日(火)から9月20日(月)まで、大木中学校区合同でメディアコントロールの とりくみ じっし 取組を実施します。スマートフォン・携帯電話やパソコンは便利な道具ですが、 でい方を誤れば、友人同士のトラブルなど、さまざまな問題を引き起こしたり、危険 はんざいひがいに考さ込まれたりする可能性があります。

そこで、大木中学校区の実情を把握し、大木中学校区学校運営協議会で討議し、 今後の取組に生かそうと考えています。子どもたちの意識向上のためにもチェック シートのご協力をお願いします。事前に目標や約束ごとをご家庭で相談し、その はまる保護者とともに振り返り、今後の子どもたちの意識の高まりにつなげてください。お忙しいとは思いますが、ご理解、ご協力よろしくお願いします。

~夏休みの様子~

ラジオ体操

各地区でラジオ体操に取り組んでいただきました。各地区とPTA、自治会が連携をとりながら日程を決めて進めていて、地区によっては2回に分けて実施しました。多くの保護者、
もいきかただきました。多くの保護者、
もいきかたがきないただきました。多くの保護者、
もいきかたがきないたがきないたが、青少年健全では少し、地域の方も参加して、地域交流、青少年健全で成の貴重な場と



補充学習

7月26日,27日,29日の3日間,補充学習 (パワーアップ学習)を行いました。今年度も,全 児童を対象に希望者を募集して,取り組みました。子どもたちは,それぞれ自分の課題にむかって,一生懸命がんばっていました。わからないところや難しいところがあれば.

生んせい しっちん 先生に質問を し、それに対して がくせんせい しょどう 各先生が指導し てくれていま した。



等子屋~大黑屋光太夫を学ぶ

8月1日(日),8日(日)の両日,大黒屋光太夫
けんしょうかい たかまったいき
顕彰会と若ない地域づくり協議会の共催による
てちこをしんかいじかいさいたり、児童12名が参加しました。座学や光太夫記念館や史跡のけんがく げんちぐんきらかい 見学,現地勉強会など,盛りだくさんの授業がありました。この2日間の学びによって、大工会をこうだゆう ないという気持ちになったことと思います。

整学んだことを生かし、 学んだことを生かし、 子ども語り部として かっゃく 活躍してくれること を期待しています。



クリーンスクール

8月 21日(土)に、PTAクリーンスクールがありました。保護者、地域の方にお世話になりました。新学期、運動会にむけて、除草作業や刈り取った草の収集などを行い、環境を整えていただきました。みなさんのご協力により大変きれいになりました。ありがとうございました。また、7日(土)に、地域の方(地域づくり協議会、環境ボランティア)に、草刈り機を

使った除草及び草の 収集・廃棄をしていた だきました。感謝申し 上げます。



お礼とお願い

- ・7月16日(金), 19日(月)の2日間, PTA廃品回収(雑誌, 新聞, 段ボール)にご協力いただきありがとうございました。たくさん回収することができました。 しょうれいきん 受励金はPTA特別会計に入金し、教育活動に活用させていただきます。